

8月 児童学童クラブだより

平成30年8月 大塚原児童学童クラブ

暑さが一段と力強さを増して、正に夏真っ盛りといった毎日が続いております。夏休みに入り、新しいお友達も参加してくれるようになり、当クラブもますます賑やかになりました。初めての子にはいつも来ている子達がいろいろ教えてあげたり、一緒に楽しく過ごしながら刺激を受け合っている様子が見られます。

暑さも本格化する中で、園庭遊びやプール等外で過ごす際には特に体調に注意して、小まめに水分補給や休憩を取りながら、また安全に配慮しながら、充実した活動を行っていきたいと思います。

七夕飾り付け

七夕の節句に、願い事が叶うよう短冊や飾りを笹に飾り付けました。



菜園

園庭脇にクラブの畑を作り、早速トマトとキュウリを植えました。これからみんなでお世話をしていきます。



熱中症対策について



- 室内で過ごす際は、カーテンで直射日光を遮断し、クーラーを付け、温度計で室温が28℃を超えないように管理しています。
- 登園時や外出時には体温計で体温を確認し、不調の際は休ませるようにしています。
- 外出時はもちろん、室内でも小まめに水分補給をしています。また部屋に経口補水液を常備しています。
- 園庭遊びやプールは20~30分程度にし、気温によっては外出を控えるようにしています。

日頃から食事や睡眠を十分に取り、クラブには水筒、タオル、着替え、帽子等必ず持ってきていただく等、保護者のみなさまにもご協力をお願いします。

プールが始まりました



原則月・水・金ですが、天候等で日程が変更になる場合もあります。
毎日①水着②帽子③タオルを持ってきてください♪



8月7日(火)は誕生会

4~8月生まれの子どもの誕生会を開催します。今後は2カ月毎に開催する予定です。



8月23日(木)はお散歩

気分転換も兼ねて、夏休みの思い出にみんなで大塚原運動公園に遊びに行く予定です。別日に図書館にも行けたらと考えています。



保護者のみなさまへお願い



忘れ物が多くなっています。中には宿題を持ってこない子もいます。
『児童学童クラブだより7月号』をご参照の上、**毎朝子どもの持ち物チェック**をお願いします。

本(文字)を読む大切さ

本をたくさん読んできた人の魅力は、なんとと言っても「語彙」の豊富さではないでしょうか。本を読むことで代えがたい言葉の財産を得ることができます。「すごい」「楽しい」「嬉しい」の語彙力だけでは少し寂しいですもんね。

かくいう私も人並みですが本を読む子どもでした。それは家に本がたくさんあったから。そういう環境があったからです。

例えば『柳緑花は緑色』。あまがまの姿が一番美しいという中国の法話から生まれた言葉です。本でこの言葉を見付け、なんて美しい日本語なんだ!! と衝撃を受け、今でも大好きな言葉となりました。

Chelsea is in my heart. My blood is blue and my heart even more so. [僕の血は青色、心はそれ以上に青色なのさ。]

世界的サッカークラブチェルシー(ユニホームの色は青)のドログバ選手の退団コメントを読んだ時には鳥肌が立ちました。日本語だけでなく、英語にも痺れるくらい美しい表現がありますね。

当クラブも本を少しずつ増やしています。子ども達がたくさん本(文字)を読んで、言葉がたくさん覚えてくれたら嬉しいです。

